

20 Lehrkräfte der BSG besuchen die Hochschule in Fulda, um zukünftige Kooperationsmöglichkeiten auszuloten

Am vergangenen Freitag fuhren 20 Lehrkräfte der BSG nach Fulda und besuchten dort die Hochschule. Ziel war es, einen Einblick in die vielfältigen Studiengänge der University of Applied Sciences zu gewinnen, um die Schülerinnen und Schüler der eigenen Schule besser über die dortigen Studiermöglichkeiten informieren zu können. Im direkten Austausch mit den Dozentinnen der Fachbereiche Oecotrophologie, Sozialwesen und Wirtschaft der Hochschule konnten viele Gemeinsamkeiten entdeckt und Kooperationsmöglichkeiten entwickelt werden.



Der Präsident der Hochschule Fulda, Professor Dr. Kami Khakzar, stellte in einer kurzweiligen Präsentation die Hochschule Fulda und deren eindrucksvolle Entwicklung von der einstigen Fachhochschule zur heutigen Hochschule of Applied Sciences mit rund 9000 Studierenden vor, an der auch Masterstudiengänge absolviert werden und sogar promoviert werden kann.



Die Lehrkräfte der BSG waren beeindruckt von dem offen gestalteten und modernen Campusgelände, dem umfangreichen Studienangebot sowie der internationalen Ausrichtung und freuen sich auf die Zusammenarbeit im Rahmen der zukünftigen Kooperation.

Vielen Dank an Frau Mikkonen von der Zentralen Studienberatung für die Organisation dieses Besuchs.

